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Meldung eines Spielers in zwei zeitgleich spielenden
Mannschaften

19. August 2013

Wir ein Spieler in den Aufstellungen zweier parallel spielender Mannschaften als Spieler aufgefiihrt, so ist
seine Spielberechtigung fiir die Mannschaft zu priifen, in der er tatsdchlich spielt. Der Umstand der
Doppelmeldung fiihrt nicht dazu, dass der Spieler fiir beide Mannschaften nicht spielberechtigt ist.

Diese Regelung gilt auch fiir den Fall, dass der eigentlich parallel terminierte Wettkampf fiir die zweite
Mannschaft auf einen anderen Termin verlegt wurde.
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